

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Brunn
vom 04.04.2023 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevorvertreter

Herr Schlingmann bemängelt die Strohballen bei der Einfahrt zur alten Milchviehanlage in Brunn.

Als weiteren Punkt merkt Herr Schlingmann an, dass sich einige negativ über den Kindergarten äußern. Oftmals findet nur die Notbetreuung statt und die Stimmung unter den Kollegen soll derzeit angespannt sein. Herr Schenk teilt mit, dass er durch die Elternsprecherin bereits darauf hingewiesen wurde und er eine Einladung zu einem Mitarbeitergespräch erhalten soll.

Herr Walter hebt noch mal hervor, dass der Zustand des Gutshauses in Ganzkow sich immer weiter verschlimmert und Handeln der Denkmalpflege zwingend erforderlich ist.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 23. Oktober 2024

Christian Schenk
Gemeinde Brunn